

ホイスルスポーツ社

新潟日報 × ホイスポ 業務提携調印式

新潟日報社



県内のアマチュアスポーツを応援しようと、新潟日報社（小田敏三社長）は20日、スポーツ試合の中継配信などを手掛けるホイスルスポーツ（新潟市西区、瀧澤勝浩社長）と業務提携を結んだ。小中高

スポーツ振興へタッグ

アマチュア競技など配信

生の大会をインターネット中継するなどして、スポーツ振興や地域活性化を図る。

ホイスルスポーツ社は2020年5月に設立。地域密着スポーツ誌「スタンダード新潟」を発行するほか、同年7月にはアマチュアスポーツ大会などをネット中継するサービス「ホイスライブ」を開始した。

業務提携を結んだホイスルスポーツの瀧澤勝浩社長（右）と新潟日報社的小田敏三社長。20日、新潟市中央区

報メディアシップで行われ、小田社長と瀧澤社長が契約書を交わした。

新潟日報社では、紙面やホームページ「新潟日報モア」と動画配信を連携させるなどし、発信力の向上を図る。小田社長は「新型コロナウイルス禍に、スポーツは地域や子どもたちにとって大きな力になる」と話した。

瀧澤社長は芸術文化分野の配信も視野に入れ、「新聞とデジタルの力を融合させれば、もっと面白いことができると力を込めた。

提携第1弾として7月、バスケットボール天皇杯・皇后杯全日本選手権の出場権を懸けた県大会をネット中継する予定。